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ACTA No: 139 CORRESPONDIENTE A LA PLENARIA DE OCTUBRE 13 DE 2014
HORA DE INlcro: 06:00 P.M.

FOLIO 1

CONCEJO MUNICIPAL DE BUCARAMANGA
. SALON CENTRAL DE SESIONES "LUIS CARLOS GALAN SARMIENTO"

[ . PERIODODE SESIONESORDINARIASDE 2~·;~~~~~ ··1

MESA DIRECTlY A DEL CONCEJO MuNICIPAL

H.C. EDGAR SUAREZ GUTIERREZ
Presidente

H.C. CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO
Primer Vicepresidente

B.C. RAUL OVIEDO TORRA
Segundo Vicepresidente

FELIX MARINO·JAIMES CABALLERO
Secretario General

II

.. HONORABLES CONCEJALES CON VOZ Y VOTO
Asistentes a laPlenaria

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO
JHAN CARLOS ALVERNIA VERGEL

MARTHA ANTOLINEZ GARCiA·
CHRISTIAN ALBERTO ARGUELLO GOMEZ

DIEGO FRAN ARIZA PEREZ
JAIME ANDRES BELTRAN MARTINEZ

CLEOMEDES BELLO VILLABONA
DIONICIO CARRERO CORREA
JOHNJAIRO CLARO AREVALO·

HENRY GAMBOA MEZA
NANCY ELVIRA LORA

CARLOS ARTURO MORENO HERNANDEZ
SONIA SMITH NAVAS VARGAS

CHRISTIAN NINO nutz
URIEL ORTIZ RUIZ

RAUL OVIEDO TORRA
SANDRA LuciA PACHON MONCADA

WILSON RAMIREZ GONZALEZ
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ

CONC~.JODI;
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FOLIO 2

La Presidencia. inicia extendiendo un
saluda a t odo s 16s Honorables Concejales· y
.ex concejales y solicita hace·r· el primer
llamado a.lista.·

P'RESID ENT'E: Sir vas e a 1as
ha cer el pram er llamado a
hoy Lunes 13 de Octubre de

.se i s y u n. mi n u t o
L'i st.a el "d i a de

2.014.

SECRETARIO~ Buenas tardes honorables
con C'ejale s, .prim e,r 11 amad 0 ali stap ara .1a
s esi on del dia de hoy Lunes 13 de Octubre
de 2014. Honorables concejales.

S,enor P res ide n t~ " 5· h0nor ab 1esc 0nee jale s
con t est aron al primer llamado a lista' SJ_n
haber quo.rum decisorio.

PRESIDENTE: Sirvase hacer segundo llamado a
lista en 20 minutos.

SECRETARIO~ Asi se harA senor presidente.

PRESIDENTE:

Sen 0 r sec ret a rio sir vas e ha cere 1 segun do
llamado a lista.

SECRETARIO: Segundo
honorable's concej~les.

.l La ma d o . a lista,

·~efior presidente 9 honorables
con t est aron. e 1 sc gun do 11 amad 0 a
haber quorum decisorio.

concejales
lista sin

PRE SID ENTE: .Sec ret ario si. rvas ere gistrarIa
presencia.de la concejala Elvira Lora.

Secretario dele lectura al orden del dia.

CONCEJO·.DE
~ ... --~--..... -------,.~.-
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FOLIO 3

SECRETARIO: Diez honorables Goncejal. senor
presidente, asistieron al segundo llamado a
list~, con la concejal Nancy Elvira Lora,

Orden del d i a ;'

1. LLAMADO A LISTA Y. VERIFICACION DEL
QUORUM
'·2 • LECTURA , 0 ISCUSION YAP RO BACION 0EL
O'RDEN DEL OrA
3. HIMNO DE LA CIUDAD DE BUCARAMANGA
4. LECTORA, DISCUSION Y APROBACION DE ACTAS
5. INFORME DE GESTION DEL" SEGUNDO TRIMESTRE
'DEL ANO 2014 ASESOR DE TECNOLOGIAS DE LA
INFORMACION Y COMlJNICACIONES '-TICS- DOCrrOF
CARLOS FERNANDO LEON BARAJAS
6. LECTURA 'D~ COMUNICACIONES
7. PROPOSICI·ONES Y ASUNTOS VARIOS

BUCARAMANGA, DOMINGO 12 DE OCTUBRE DE 2014.
H0 RA: 7.: 00 A. M .

PRESIDENTE.
H.C.EDGAR SUAREZ GUTIERREZ.

Primer vic~presidente.
H.C: CARMEN LU.CIA AGREbo.

Segundo Vicepre$idente~
H.C RAUL OVIEDO TORRA.

Secretario General.
FE LIX M'ARINO JAr ME S CABALLERO .•

1. LLAMADO
.'QUORUM .

A LISTA Y VERIFICACION DEL



TIIIA

FOLIO 4

PRESIDENTE: Secretario registre l~
pre~encia del concejal Christian Nifio Ruiz~

2. LECTURA, DIStUSION
ORDEN DEL DrA

y APROHACION DEL

PRESIDENTE: ~leido el. orden del dia .10
aprueb~n los honorables concejales?

SECRETARIO: .Aprobado el orden del dia sefior
presidente.

PRESIDENTE: Contin6e sefior secretario.

3. H f MNOD E LAC IUD AD· 0 E BUCAR AM ANG.A.

Se entona el himno de la ciudad de
Bucaramanga.

PRESIDENTE: Sefior secretario
registre la presencia del sonor
Christian Alberto.Arguello G6m~z.

por favor·
coricejal,

Contin6e sefior secretario.

INTERRUPCION:

. .
y d~ la concejal Sonia Navas.

PRESIDENTE: Le solicito
palabra para

secretario.

a 10"8 con cejale s,
poderla asignar,pedir la

continue

SECRETARIO:

4. LECTUR~, DISCUSION Y APROBACION DE ACTAS



PRESIDENTE:
apr 0b a c,ion?

.FOLIQ 5
seer eta r .io (,hay aetas para

SECRETARIO: No, sefior presidente.

PRESI'DENTE: El acta del d ia de hoy se Le
deja al concejal' Christian Arguello para su
revision.

Contin0e seft'or secretario.

SECRETARIO:

,5 •
DEL

INFORME DE
ANO 2014

GESTI'ON ,DEL SEGUNDO TRIMESTRE
ASESOR DE TECNOLOGIAS

INFORMACION Y COMUNICACIONES
CARLOS FERNANDO lEON BARAJAS

-TJCS-
DE LA.
DOCT01\

PRESIDENTE: La ,piesidencia y el canceJa
's a 1u dan a 1 doc tor Ca.r los . Leo n , par a q uc
rinda ~l 'irifDrme de ge~tion de segundo
semestre de 2014, ante e L: concejo ·de
Bucaramanga de ac~erdo al ,~lan de
desarrol19 aprobado por la corporacion.

Tiene l,a pa La b r a Carlos Leon Ba.rajas.

INTERVENCION DEL CARLOS LEON BARAJAS

Buenos, buenas tardes honorables
c.o n c e j ale s , b u e no, e h , est e e s mlin for me
que '10 he actualizado para el tercer
trimestre del 2014, aprovechado que ya
tenemos, de mano datos' importantes a t r a v e s
del age s t i 6n del ,proc e s 0, de a p 0yo,
imp 1eme n t a c .i0n ,y sop 0 r ted e 1a s T.ic s ,
quiera r e c o r d a r que la' q e s t.a o n que da la
o f i c ina des i s t ema s 0 ,I a .0 f i c ina Tic s e s de
apayo, dentro de los procesos que tiene la

, .
.~ntidad, la alcaldia de Bticaramanga'.
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.FOLIO 6
Bueno la vez pasada quetia esto expresarles
que a la fecha de hoy tenemos varios
.p.r 0ye c t 0 s que s e ha n e j e cut a.d0 , comole s
contaba uno que fue de gran importancia e1
de la p oLi c i a , ··que ya· te r mi no que es el
proceso de . virtualizacion e n t on c e s ". qu ier o
hacerles ese peque fio resumen, y' el otro fue
eI de 1a· reg i s t r ad uri a mun .ic i pal .e 1 c ua 1 ,
.se actualiz~ t6do el proceSo de redes
electricas . y, eh, con· implementaci6n de una
p La n t a e 1e c t ric a , par a est e i n f.or me qui e r 0
doc Lr Le s que hay' dos proyectos i:mportantes
en los cuales avanzamos, uno fue la
adquisici6n de un sistema de seguridad, 0
mejor una renovaci6n para toda 1a
.pLa t a f or ma tecno16gica, este ·proceso. so
hizo pa r.a tre's ano s , con s Ls t e en la
.adqui sic i 6n de una s 1 ice n c i_ as. par a e J t ema
de seguridad dond~ esta incluido antivirus;
donde esta una plataforma de·' software que
permite controlar cualquier tipo de intruso
que se· tenga a n i ve l. corporativo, ya .fue
instalado y hoy contamos con este sistema
en toda l~ plataforma de la A1caldia de
Bucaramanga,· a s u vez quiero c on t a r Le s ·a
los honorables concejales que lei Alcaldia
de Bu~aramanga a traves de su secretaria· de
hacienda, do s ar r oLlo un proceso de
ad qui s .i.ci 6n des 0 f twa ref ina n c i e r 0 , comole
'contaba en los informes a~ter.iores, el
prop¢sito' es unificar bajo una sola
pLa t a f 6r ma t 0doe 1 t ema . de· s 0 f twa rep a r a ,1 a
ARP de La alcaldia de Bucara~anga,
incluyendo e·l software tributario,
~ncl~yendo el. software que se tiene para el
.recaudo de impuestos, se pueda integrar en
todos los .items que cor r e s p ondan bajo una
misma plataforma de desarro~10, entonces
aqui Le tengo 'unas caracteristicas, e1
contrato 'tiene establecida la fuente que es,'
muy imp 0 r tan t epa r a. e 1 des a r ro 11 0 ,

municipio es decir aqui hay un
.t e r c e r L'z a c i on , contrario una. transferencia
t 'ec00 16g i cae 0mp1eta' a 1 mun i c i p i 0 e s dec i r
para los anos el municipio .va a ser

,CGNCEJO DE_.._-- _.
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FOLIO 7
aut6nomo y va .a
plata~orma, viene
~ntegraciones, las
t~cnicas funcionales
secretaria de

pode r do sa r r o L'l o
'implementada

esta
las

a
especificaciones
trav~s de la

hacienda. y los prbgramas coire'spondientes
para comenzarlos a desarrollar, de una
for ma efi.caz, quiero .. contarles que el
p r oc es o de tic, este durante.' el a fio hemos
de sa r roll ado, t uv0 una gama de ate n c ion e s ,
don des 'i, gue .e s.tan doe 1 h a r dwar e de p rim era
en esa asistencia, hemo.s baj ado el tema de
software po::t;:'que· 10 hemos me j or a do en todos
sus niveles, sus plataformas internas y.
externas, y ya pasa ·de· un segundo a un
cuart 0 1ugar, qu e qui ere dec i r . est 0 , que e 1
·terna de software 10 hernos me j or ado y ya' con
las. a~tualizaciories correspondientes, no·
tenemos que dar tanto soporte, oon f Lr mamos
con la secretaria de hacienda, slendo la
.que may 0 r a sis ten cia s e .day not am0 sun a s
mejorias tanto en ·l~ ·secretaria del
interior, en seguridad, que eran las que
mas . a s i ,s t en cia S sol i cit ab a n 1 hem 0 s me j 0 r ado
en e s a s are a's, has ub i do un po c 0 en
s 0L'i,cit u d del a .se c r e.tar i a a dmin i s t r' a tI va,
y eh,. pues . alIi estarnos + r-a t a ndo : de mi r a r
qu~ otras·cosas 0 me]oras, podernos hacer.

Lesc 0rne n t 0 que s e gu l rn0 s .h.ac i end 0 e 1
d'esarrollo y los correspond'ientes ala.
centrai telefonica y a c a para el t ema de
los apiicativos qui~ro contaries que ademas
para la aplicacion del nuevo software,
.hemos desarrollado nuevos moduLo s .de
inte~r~cion tanto' el ·software proactivo,
'como con .Lo s banco, unos web service que
nos petmita a nosotros h~cer recaudo en
1in ea , qu~ .mas 1e s qui, e roc 0nt; a r , en 1a
secretaria .de educa~ion el software de
cobertura esta funcionando rnuy bien para
todo el tema de ,asignac·ion de cupos para
los alurnnos, viene siendo utilizado sin,

r .,'r ',IO.DIi
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FOLIO 8
n i nqun tipo de novedad, en alumbrado
publico en el informe les vamos a tener ya
los resultados finales, estamoS haciendo
una Lm pLe me n t a c i on y un mejoramiento, t oda
la plataforma t~nto de hardware Gomo ,de
,software, para trabajar un te~a de tele
qe s t Lon Y,tele-,-medida, con todo el sistema
de .i. 1urnina C ion del a c i udad. '

Quiero, decirles que hemos ayudado a la
secretaria de'salud, con eh, uno s 't r amLt e s
en linea como el tema de la di s p on Lb LlLd a d
de La s 'clinicas, se desarrollo un 'sistema,
de i n for mac ion par are g i s t rod ere p 0 r ted 'e
disponibilidad ,de las camas, en las
clinicas de Bucara~~n,ga, creando info~mes
di r e c t o s can La. informacion que' emi t.e n las
c1iriicas, con la secretaria de salud, e s t o
permite tener un : monitorio continuo y una
.au d i t o r i a s ob r e 10 que, e s t a n 'haciendo cada
una de las c1inicas.

El ~istema de la consulta para la poblacion,
pobre no" ha asegurado, tambi~n es
imp 0 .r tan t e que den t rod e 1 a e st rat e 9 i a .GY
nos 0 t r 0 s ten gam 0 sat 0da 1a po b 1a'c ion, n0
asegurada, para poderla c on s u Lt a r . . esto Le
d a .t. ran spa r e n cia' a 1a ej e c u c ion de to dolo
que sean los p r o q r ama s de la ~secreta ria de
'educacion, esto se e n c u e n t r a ',en
nuestra area de tramites en linea
p.ueda ser con~ultado, por
pe,rsona.

1in e a,' en
y lo. q u e
c ua 1qu .i, er

Con la banca diseftamos' una consulta de
ve r i fie a c ion de 'los p ago s , a t r a v ~s del 0 s
web' service~ la unica en el pais donds'
tenemos la pasarela, podemos pagar con
tarjeta de c r e d i t o , podemos pagar con
tarjeta debito, en cualquiera de 'las 17,
e n t Lda de s : f Ln a ncie r a s, ya e s t a " op er a ndo
est~ funcionado, se puede p~gar industria y
,comercio, y se puede pagar impu~sto
pre d i a L, con e sap 1a t a for man '0 s·0 t r 0 she mas
gar~ntizado, un desarrollo pata evitar,



. ( Til/A. t

, FOLIO 9
precisament~ esos descargues que duraban 24
hasta '36 horas, y hemos desarrollado
ahor~tica y ahi efectivamente, Ie hemos
mejorado al usuario 0' a los contribuyentes
que ve n9an a sol icit ar su , pre cis'arnente su '
paz y salvo, hoy est~mos en un convenlO
con, la ventanilla un i co de req i str o para
que cuando hagan. una escrLt u.rac i on puedan
h~cer 'esta consulta en lin~a, eh, esos'
avances en el proximo informe se dar§n esos
resuLt ados para quitarnos ese tema de
yenir, sacar el paz y salvo e ir hast a la
'ventan i11a' de reg istr0,' 1a e1 terna 'de
.habitante de la calle tambien h i cLrnos
rne j ora, ,en'el software y hoy cada habi tanto
de la call~, 10 usa a traves de internet un
,cert'ifie ado" es

decir, para las personas que desarrollan
esop r09ram asp uedeon 9enera r todoe set ip0
d~ informacion en linea es decir en la
pagina w~b, no nece~itan venir hasta la
entid ad, ,a traves 'des us pro 9ram asen 1a
misma ciudad 10 pueden desarrollar.

Hemos mejorado nuestro sist,ema de
,c0n t rat acion , eh , una del ass 01icit udes
que hizo e1 honorable 'cbncejo, con la
integracion de la nueva plataforma del
sistema financiero vamos a integrar, y
vamos a apuntarle a disminuir todo ese
papeleo, que hay en esto s mornent os en la
entidad, qUlero tambien decirles que
tenemos la ventanilla unica del
consLr uct or, que, esta evolucionado para eL:
tema de las curadurias es decir, los
informes 'que tienen que ver con los
.Perm is0s dec 0nstrucci 6n , van a est ar' en
tinea, a traves de la, alcaldia 'de
Bucar aman 9a , y t0das 1as' em pre s.as de
servicios 'p~b,licos, esto que garantiza,
esto nos garantiza transparencia y una
exce1entea udito ria, ,Pa rae 1 terna del as
licencias de cOhstrucci6n de la ciudad.



FOLIO 10

Se entrego, el
alcq.ldia con
..c 0 r pbra t i V0 s , que
todo .el talendario

portal
todos

interno
los

de la

se
de

hizo se
actividades

s e r·vic i o·s
entrogaron
y ·todo .e]

t ema de u sua rio sin t ern 0 s , tie n·e· man ua Le s y
tiene· muchas alternativas para el manejo de
·la informaci6ri interna.

Esto es un' ejempl0 de c6mo es e1
pan tall a z0, . a h i d.ondeve n. i n t ran e t pue de n
ver todos los· publicitarios y todos los
u sua rio s .a n i vel i n t ern 0 y t 0doe 1 model 0
de ·calidad esta en el portal, interno, con
esto hemos avanzado muchisimo. ya que la
informaci6n, tietide a estar en la nube,
esto, si es en la nu.be porque es informaci6n
ho t·ransaccional pero es de tipo
.i.nf or'ma t Lv o , que .qu i er e dec:;:ir. que .10s
procesos los podemo s .bajar, en cualquier
. parte de la ciudad y los pueden consultar
sin ning6n problema.

Ten ern0 s e 1 con t r 01 d.e los tit ere spa r a los
embargos, tenemos el sitio web que ha
estado catalogado por el 93% de
cump Li mi e n t o del qob i er no en linea, eh, 01
for mu1a rio dec 0n s u L t a , reg i s 't roy con t r 01
de fun c ion a rio s d.e 1a sec ret ar .i. a· des a 1ud ,
como vemos la secietaria de salud es uno de
,1ass e ere tar i a s que mas ha a van z ado en e 1
.t; ema de t ram i t e sen 1 in e a a t r ave s de· 1a
pagina web.

Bueno quiero contarles que nuestras
estrategias, una de las cosas que tal vez·
t 0do s Pudie ron' con 0c e r f ueel t ema del a
par tic i pac i on c i udad a na , sed e s a r roll 0 una
actividad. por parte de la Alcaldia en
cabeza del sefior· Alcalde Luis Francisco
Boh6rquez, 'qu~ fue en s,olicitar una
consulta de la ciudadania Sl querian 0 no
que ria n 1a c ab a 1ga.t;a , e sa· con Su1tad e
co16co en la pagina web, en donde tuvimos a
mas de 30 mil·' p a r t Lc i.p a c i on e s , ahi se

'CONC6JO DE-. ........ -. - __ ~ ... -M
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hicieron varios' controles sefiores
co ncej ales; que controles se h i c i e r on, que
no pud i e r a n votar' mas de dos v e c c s en la
rn i sma IP, es decir desde el mismo equipo
c one c t a do , 'ehtonces la vot a c i on ahi es una
votacion uno a uno, 29794 votos por el nd y
3125 votos por, el si , con un 90 ',contra el
10%, Con esta pa rt Lc i pa c i on se desarrollo',
un mecanisme par a que' toda la ciudadania
pudie r a, tom a r' una dec i s ion, y que e1
A.l cal de, e h , P ud i e ra con 0 c e r ' , de P rim era
mana c~Al era e1 sentir de las personas, c6n
la cabalgata, a.s i, mismo para las pe r s ona s
-c0nco nd i c i 6n de dis cap a c ida d . sec 010 c 0 e1
software del ministerlo, que', hace este
software 10 ~escargan ~n el computador y el
.nace una tr a due c ion de t 0das' 1asp Agin a s
web, e's, dec i r , e h , e 1 t r ad u c e , 9en era e 1
v 0 Z " 9enera 1a s i ma qen~s cor res p 0 ndie n t e s ,
est e software 10 que, qui ere e s fa c i Li.tar
para ,que las personas en condicion de
discapacidad pueda ,mejorar' toda esa
nave 9a c ion, I a .i,de a no e s ca mb i art 0da s 1as
.p a q i na s de todas partes, la idea ba si c a e s
que ellos t.o n.qa n un software que Le
traduzca las diferentes pAgi,nas', por oso
e's t e s 0 f twa r e est' a dis P0nib 1e' en 1a p a gin a
~eb de la alcaldia de

Bucaramanga,
condicion
des car 9ar 1a e '

para
de

que cuaLq u i e r persona en
discapacidad pueda

Varias actividad~s les' tomento capacitacion
a 459 funcioriarios en el uso de l~
h~rramienta de l,a intranet, abtu~lizacion
completa de la informacion en el sitio web,
publicaci,on de mGltiples videos de gobierno
'en ,Ii n e a , c e r 0 pap e 1, y ant i t r ami t e s, est 0

para que para generar socializaciones, todo
e 1 sis t e rna par a 1a fun c ion p~b1i ca , s e ha
actualizado y se ha hecho l'a migracion,
estd para qu~ para mejores recursos, que se
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van. a dar' p a,r a 1a . a 1cal d i a deB u car aman ga i
aqui pueden ver la .secclon transacciones en
linea ya tenemos 22 tramitei que est§n
t o t a Lrn e nt e en linea,' industria y c orn e r c i o i
.i.mpu est 0 s , t 0do' e 1 t ema des a 1ud " los que
.1e comen tab a , e h , 1a p 0b 1a c ~0n Po·b r e , .e 1
.tema de sisben, t oda La .in f ormac Lo n etc. la
pod emos ve r a c § , 1 a: . ide a e s .que a 1
'finalizar el afio alcancefuos los 30
t ram i t e s , y. pod am0 s no sot r 0 s con e 1 nue V 0

sistema firianciero, entregar p~§ctitamente
toda la informaciori que ti~ne a nivel
interno ·la . a Lc a Ld i a a 'disposicion . de los
contribuyentes.
Les' puedo decir que el centro de datos
tenemos· eh, en un 90, 95~ ··el tema de
a1mac e nami en to,' '.1aid e a e sob ·t'e n e r may 0 res
rec0rsos para mejorar nue~tro
a 1mac e nami en to, nuest r 0 pro c e sam len to , per 0

qu i e r o decirles que tenemos u.~. sistema de
seguridad ya, fortalecido,' con un
rnantenimiento· del dia a dia en" optimas
con 0- i c ion e .s , 11 ega rem 0 s all 0 0 %, 1aid e a c s
poder crecer 0 tener una alternativa y como
conve r s a b a rn o s ahorita,' antes ,de emp e za r
a c § , 1aid e a .es que t 0da 1a i n f o r mac ion
t r an s a c ca ona I de la parte publica no puede
estar fuera del pais· ·tiene que estar a
nivel interno~ por qu~, porque los
ciudadanos deben gozar de toda la
p r ot e c c i on de datos, de la ley de da to s , La
part~ informativ~ puede estar f0era del
p a is. per 0 par a e fee t 0 s del nue vo C01~'lPES .de
1a s f u e r z a s mil ita res, 1a i n f 0'rmac ion t .i. e ne
que reposar en territorio Co~ombiano,
'entonces la idea es que busquemos una
alternativa, que p odarrros ir almacenando mas
i n for mac i 6n p e'roc 0n 1a s e guri d a d e x i g ida
por el minist.erio, graci~ honorabl~
presi~ente, ·con~ejales.

PRESIDENTE:
presidencia

A u s t e d doctor Carlos
decreta un receso de 5

Leon. La
minutos;
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PRESIDRNTE: Tiene
Cleomedes Bello ..

la palabra el concejal
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FOLIO 13

verificacion de.l· quorum,
,s.efior~ecretario.

SECRETARIO:
ve r .i. f: .icacion
.c 0nee j ale s .

Llamado a
de 1 quorum,

.Ii.sta para
honorables

Sefior presidente
contestaron .a la

17 honorables con~ejales
verificacion del quorum,

existiendo quorum deciso~io.

INTERVENC·ION DEL' HONORABLE
CLEOMEDES BELLO VILLABONA:

. .
CONCEJAL

Gracias presidente, presiderite es que
'saludar a los compafieros concejales, a
todos los a sLs t en t es y al director de las
'Tics, antes, de no perder la oportunidad de
pre gun ta r1e , es que e1. ISA BU , tie n e uno s
r ecursos de mas de 1.500 millones de pesos
para la sistem~tizacion' de todo 10 que
tiene que ver con los puestos de salud y
todo el desarrollo de la salud en
Bucaramanga, y ahi. c st an los recursos, creo

.qu e i ba n a com prarun s0 f twa re .y creo que
Bsta en manos de usted, 0 se qti~ haya
pasado con esos recursos porque· ahi figuran
en e1 presupuesto y vale' 1a oportunidad
ahorit~ qU,e vamos a aprobar e1 presupuesto,
estar pendientes sobr~ ese tema, porque esa
,plata creo que desde ,que empezamos este
gobierno, e st aba el proyecto, en manos no
se de qu'ien esta, estaba'el

estudio y no se ha hecho absol~tamente nada
y el ISABU todos' los dias manga por hombro

que ver con es t e tema, y
'situacion que se viene

presentando, con 1a salud en Bucaramanga,
ah0ra que '.va ave r del pro.b 1em a de qui tar

en 10
usted

que tiene
.sabe la
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uno see n t. r 0 s des a 1ud que yap r a c t i cam en t ,e'
see s tan - a cab and 0' en, Bu car aman9a , c u and 0

aqui habia una proyecci6n de centr~s de
.s a Lud de las 24 h o r a s y hoy "practicamente
ya no hay absolut~me~te nada eso y la gente'
esta' desesperad~, porque para, pedir una
cita 0 pedir un medicamento debe, ir d~
c u a Lqu i e r barrio de' Bucaramanga" 'sobre todo
estos barrios de San Martinr al norte de la
ciudad'de Bucaramanga, y entonces eso h a
side un d~Sastre el tema de la salud y eso
ahi creo que 'hay un proyecto, debe' usted
c onoc e r Lo , 10 deben' haber presentado a la
administraci6n 'municipal' en cabeza de esta
dependencia yaqui hay un proyecto d~
a cue r d 0 que pre sen t 0 un comp q. nero con c e j a 1
el proyecto de cero papel~ no se eso en qu~
e~ta c,omo se esta desarroll~rido, S1 hoy
est a, av an' zan do qu e pro ye cci 0n est, i e n e ',e s e
tema, gracias p r e s ide n t e , esas eran, las do s
inquietudes 'que teni~.

PRESI'DENTE: No habiendo mas intervenciones
de los concejales t,iene la palabra e L
doctor Carlo'L~6n.

INTERVENCION DEL DOCTOR CARLOS LE6N:

Bu e nos 1 , e h ! Creo que hay un p ro ye c t 0 que
esta siendo gestionado a trav~s de la
.s e c r e t ar La de salud, no te nqo certeza
e x a c t a ,.' p 0 r que e sal g-0 e s pee i fie 0 de 1 I SABU
Y e I.' I SABU ere 0 que e s 0 s r e c u r s 0 s nos e s 'J

estan exactamente con una "entidad
descentralizada, la 'ctial 'no'sotros no
tenemos injerencia, 0 si son recursos de la
seeretaria d~ salud, el prbyecto no 10
conozco, no se si efectivamente, a Lr a v e s
de la oficina mia no esta exactamenLe
hac i end 0 e 1 ,t ema de L'a ve r i f i c a: c i 6n .
Conoci un p r o y e c t o hace dos, t r e s a fi o s , en
el cual -no se pudo avanzar porque la~
especificaciones t~cni~as eran muy antiguas
y la eual no se puedo avanza
e 'spee i f i cam e nt. e ,e n e so, e h , en e 1 t ema de
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cero pape1, e1 1ider de cero pape1 es e1.
doctor Jaime Vargas, Jaime Vargas
especificamente es quien 1idera .e1 tema de'
cero pape1, estp es un po1itica a nivel
.in s t Lt.u c ion a I no a nivel d e las. 'Tics,
·entonces el debe tener un comit~ espetiiico
para.' pod e r avanzar en e I. tema de cero
papel, 'a t. r-a v e s de la ot i c i.n a nuestra Jo
que hemos hecho es implementar, con eJ
sistema de 'talidad interno 0 de la
intranet, para . evitar e1 tema de. Ia
doc umen t a c i 6n, .e 1 tern a dec ali dad " y t 0d 0 s
los sistemas que' son de solicitud de
usu~rios, solicitud de asistencias, a
traves' de la .i.n t r a n e t , e st o que ha
gBnerado, , ha generado un costo dc.
b e n e f Lc i o , para evitar el tema del papeleo
Ln t e r n o , el t ema 'de calidad, y en temas de
asistencias, de solicitud de' asistehcias,
eso es 10 que' hemos hecho a fr a v e s de .La
6ficin~ de tics, en tema de cero pap·el,
pero 1a estrategia como tal la maneja el
doctor Jaime'Vargas Mendoza.

PRESIDENTE:
John Claro.

Tiene 1a pa1abra e1 c o n c e j aL

. '

INTERVENCION DEL HONORABLE
JAIRO CLARO AREVALO:

CONCEJAL 'JOHN

Gracias presidente, doctor Carlos Fernando
creo que en el ano 2013, se aprob6 un
pro yec t 0 de a cue r do, que 'e sea eu e r don 0
i e cue r doe 1 nUmer 0 que lop r 'e'sen to, e s de.
autoria. e1 partido de' la U, en cabeza del
doc~or Jhan Carlos A~vernia, el doctor
Christian Nino Y: ·Cleamedes Be'llo, para un
teletrabajo, yo quisiera preguntarle c6mo
est a 1a . i n f rae s t ru c t u r a ! e n tic s , ,0 en
tecrio10gia 0 en software 0 hardware, se
esta avanzando f r e n te al tema, 0 se esta
po r 10. p ro n t o r.e p o s an d o , en los anaqueles,.
de 'los archivos en banco en proyectos, 0
~el banco de acu'erdos del concejo mu~iciPal
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de Bucaramanga,.·y si
fr~nte al tema, nos

ya se ha.. avan·zado

pudier~ indicar qu~ secretarias, qu~
d~pendencias han desarroll~do 0 han
aplicado este import.ante proyecto de
teletrabajo y Sl' podemos ir mas aLl a , que
n uev0s em ple0 sse han est ado .g.enera n do' con
·el espiritu de este a cuer do, que pretendia
darle ·mas oporturiidades a 'la boblaci6n
vulnerable',' poblaci6n discapacitada, madre
cabezas de' familia, poblaci6n carcelaria,
poblaci6n que vive en 'la parte rural, yo
qui siera .que nos in dicar a un p o.c 0 mas a
fondo' si .. este proyecto esta vivito y
c oLe ando , o. esta ah i .invernando . Gracias
sefior president~.

PRESIDENTE: Para darle
concejal John Claro, tiene
doctor Carlos Le6n.

respuesta al
la "p aLa bra eI

lNTERvENCION .DEL DOCTOR CARLOS ·LE6N.:

H0 norab1e Con ce ja1 J0 hn C1ar0 , tel etraba j 0
primero que todo el afio pasado, con el
acuerdo se logro 'algo muy importante y era
pr~cisam~nte normalizar y establecer el
t em a de 'c 6mod elor den. 1egis1ativ0 0 e1
orden juridi·co· para poder soportar a la
Alcaldi'a de Bucaramanga, en contrataciones
de teletrabajo" qu~' se ha hecho, a nivel·
t~cnico y tecno16gico hemos hecho dos ~osas
muy importantes, una que es adelantar y
fortalecer la plataforma que·,.tenemo·s, de
gesti6n especificamente con capturas en
dispositivos .m6viies, hoy puedo decirles
eh, .100% hemos implementado a trav~s de los
visitadore~ de salud, la tecnoloqia de
teletrabaj 0,' oj 0 con 10' que est oy diciendo,
tecnologia de teletrabajo, esto qu e quiere
decir que. ellos tienen su tableta, tienen
e1 s0 ftwa re y hac ens us vis ita s con con tr01
espee if.icod e vis ita con e1 se.rvido r , con
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el ,software, que esta disponible
tecno16gicamente~ independientemente a c s to
puedo decirles que con e1 ministerio de las
tic s y, elm i n i s t e rio de t r a b aj 0 , s e vie ne
eBtableciendo qnas jornadas de trabaj~,
primerd p~ra fomentar el desarrollo a nive]
mun i c ipa I, pa r a : 'que, pa ra que e rnp re s a S
'pr iva das, ins tit u c i 6ne s . corn0 1a ' cam a r a, de
cornere i 0 , pu e dan apo y Q. r, e 1 de's p Li e gue .de
, t.e 1e t r ab a j 0, ,est a s j 0 rna das, e 1 p rim e r pa s 0
que se esta generando es precisamente
mo t ava r : la 'parte juridica para que se
,puedan desplegar contrato a nivel de
teletrabajo.
Que hem 0 s con s e gu i doc 0n est 0 : he ill0 .s
conseguid6 que' muchDs actores, p~edan
involucrarse y 'a traves t.a mbi.e n de digamos
q,ue con este c om.it e que se tiene con las
tecnoldgias de la' comunicaci6n, 'se pueda, ir
avan~ando en e~tas implementaciones, la
.a l.c a Ld i a 'de, Bucaramanga, viene adelantando
los estudios coriespcndiente~' a nivel
j,uri~ico, porque tecrto16gicamente ya '10
'tenemos impiementado, pero ,a nivel de
contratQs ,'~aborales, especificamente de
teletrabajo, pues la oficina de talento
hum~no, 0 la subse~reiaria ~dministrativa
pues viene' ad~iantando todo el,tema, de
como es digamos, esos pasos para hacer los
cambios correspondie~tes, en 1a
normati.vidad instituciona1, 'entonces, yo
pi. ens 0 , qu e 1a sec ret a ria adm in is t rat iva e s
la que debe en estos momentos pues estat en
'cab e za de e 11 0 s e so sad e 1ant 0 s , y ani vel
tecnb16gico contatles pues qu'e la
se c r e t a r La . del interior es 10' segundo q.ue
va 'detras de la s e c r e t a r La de salud,
implementaci6n, la idea es que al final de
este afto ,las visitas pues se terminen
-ha c iendo col) esos dispositivo,s' mov i Le s , y
crear un indicador de transpar~ncia que
per mit a m0nit 0 rea r nos 01amen tea 1o.s
v t s Lt a dor e s sino' t.a mbien la qe s t don que se
hace a t. r a v e s de e s o dispositivos entonces
mas 0 menos de unos 15 a 20 ,tramites, que
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vi~nen de l~ secretaria del interior, y por.
eso quiero contarle$. que ~ nivel
tecno16gico, . la 'alcadia de Bucararnanga, .
.pues tiene previsto para poder hacer esa
i~plernentaci6n de teletrabajo ..

PRESIDENTE: Contin~e
orden. del dia .

sec ret a 1;'i·o con el

$ECRETARIQ:

6: LECTURA DE COMUNICACIONES

'PRESIDENTE: lHay cornunicaciones?

S.ECRETARIO: No, senor pre sIdent.e..

PRESIDENTE: Contin6e senor secretario:

SECRETARIO:

7. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS.

PR S .. ~.. E, IDEN'rE: lHay. propos i c i ones ,

SECRETARIO: No,
proposiciones.

senor presidente, no hay

PRESIDENTE: Continue senor secretario.

SECRETARIO: Agotado el orden del dia.

PRESIDENTE: .Agotado «r 'orden del dia se
cita P?ra manana cuatro de la tarde, hay'
una condecoraci6n, se informa a los

CONCEJO DE-'... _ ........ -- - -- - _., .......
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.concejales hay una condecor~ci6n
cuatro de la tarde.

manana

Para constancia se firma para su aprobaci6n
en plenaria.

EL SECRETARIO, FELIX MARINO

EL PRESIDENTE,·

Elabor6: Edwin Fabian Larrota
~6n: C'h r L's f Le n AlbeI'to Argue·llc


